



GMF DealerSource

'TIS THE SEASON SALE

PURCHASE
Nov. 23-30
Dec. 1-11
Dec. 14-18
Dec. 21-25
Dec. 28-31



Purchase any two or more MY20 Chevrolet Equinox, Spark or Traverse; Buick Enclave; or GMC Terrain Rentals on GMF DealerSource® in the same program period and receive a

\$200 REBATE PER UNIT.

Nov. 23-30 | Dec. 1-11 | Dec. 14-18 | Dec. 21-25 | Dec. 28-31



GMC



\$200 rebate applies to MY20 Chevrolet Equinox, MY20 Chevrolet Spark, MY20 Chevrolet Traverse, MY20 Buick Enclave and MY20 GMC Terrain Rental purchases made on GMF DealerSource only. A minimum of two (2) qualifying units must be purchased in the same program period. The eligible program periods are Nov. 23-30, Dec. 1-11, Dec. 14-18, Dec. 21-25 or Dec. 28-31, 2020. Ten-vehicle maximum payout per period. Payout will be issued at the end of the promotion in the form of a rebate check from ADESA. Applicable to GM Canada franchise dealers only. GM Financial reserves the right to cancel this promotion at any time without notice. RMK202072



GMF DealerSource

C'EST LA VENTE DE SAISON

ACHETEZ

23 au 30 nov.

1er au 11 déc.

14 au 18 déc.

21 au 25 déc.

28 au 31 déc.



Achetez deux ou plus Chevrolet Equinox, Spark ou Traverse, Buick Enclave ou GMC Terrain véhicules de location 2020 sur GMF DealerSource® au cours de la même période de programme et recevez un

RABAIS DE 200 \$ PAR UNITÉ.

23 au 30 nov. | 1er au 11 déc. | 14 au 18 déc. | 21 au 25 déc. | 28 au 31 déc



GMC



Le rabais de 200 \$ s'applique aux achats de véhicules de location Chevrolet Equinox de l'année modèle 2020, Chevrolet Spark de l'année modèle 2020, Chevrolet Traverse de l'année modèle 2020, Buick Enclave de l'année modèle 2020 et GMC Terrain de l'année modèle 2020 effectués au GMF DealerSource seulement. Un minimum de deux (2) unités admissibles doivent être achetées au cours de la même période de programme. Les périodes admissibles au programme sont du 23 au 30 novembre, du 1er au 11 décembre, du 14 au 18 décembre, du 21 au 25 décembre ou du 28 au 31 décembre 2020. Rabais applicable à un maximum de dix véhicules par période. Le paiement sera émis à la fin de la promotion sous forme d'un chèque de remise d'ADESA. Applicable aux concessionnaires GM Canada uniquement. La Financière GM se réserve le droit d'annuler cette promotion à tout moment, sans préavis. RMK202072